

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 23. 5. 1891

Hrn Dr. Rich. Beer-Hofmann
Brünn
Hotel Neuhauser

Mein lieber Richard!

5 besten Dank für Ihre Karte. Ich wohne GISELASTRASSE 11. Ihre Grüße habe ich theilweise ausgerichtet – habe nemlich nur SALTEN bisher gefehn, der eben bei mir ift und fie herzlich grüßt.

Das gleiche thue ich; ob ich Sie besuchen werde, weiß ich noch nicht; laffen Sie
10 jedenfalls in Kürze was von sich hören, Sie können auch viel und geistreich schreiben. Sobald Sie zurück find, melden Sie sich gef. bei Ihrem aufrichtig eigens ergebnen

Arthur

© YCGL, MSS 31.

Briefkarte, Umschlag

Handschrift: 1) schwarze Tinte, deutsche Kurrent 2) schwarze Tinte, lateinische Kurrent (Adresse)

Versand: 1) Stempel: »Wien, 23 [5] 91, 8 A«. 2) Stempel: »Brünn Stadt Brno Mesto, 24 5 91, 5«. 3) Stempel: »Brünn, 24 Mai«.

☒ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: *Europaverlag* 1992, S. 29.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Felix Salten

Orte: Brünn, Bösendorferstraße, Hotel Neuhauser, Wien